

ABSTRAK

Izza Soraya Safiti NIM 1810410024, Implementasi Karakter Peduli Lingkungan Melalui Pendekatan *Project Based Learning* Di TK Pertiwi 01 Prambatan Lor Kaliwungu Kudus

Skripsi Ini ditulis dengan tujuan untuk mengetahui bagaimana penerapan karakter peduli lingkungan melalui pendekatan *project based learning* di TK Pertiwi 01 Prambatan Lor serta problem dan solusi yang terjadi ketika menerapkan karakter peduli lingkungan kepada anak.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian field research (penelitian lapangan). Subjek penelitian ini adalah anak kelompok B usia 5-6 tahun yang berjumlah 15 anak. Sedangkan sumber data yang diperoleh berasal dari kepala sekolah, guru kelas, dan juga orang tua dari anak kelas B. Teknik pengumpulan data dari penelitian ini yaitu dengan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Analisis yang digunakan dalam penelitian ini yaitu dengan cara pengumpulan data, merangkum data dengan memilih hal-hal pokok penting, menyajikan dengan teks yang bersifat naratif, kemudian yang terakhir yaitu menarik kesimpulan untuk memperoleh hasil penelitian yang sesuai dengan fokus penelitian.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa, pendidikan karakter peduli lingkungan sangat penting untuk di kembangkan dan di kenalkan saat dini. Penanaman sikap peduli lingkungan juga harus ditanamkan sejak dini agar anak didik mempunyai sikap cinta lingkungan saat dewasa kelak. Dari memberikan contoh baik apalagi pada nilai karakter peduli lingkungan pada anak dapat menumbuhkan sikap peduli lingkungan seperti membuang sampah pada tempatnya, menanam dan merawat tanaman, membuat eco enzyme dan menghemat dalam menggunakan air. Pembentukan nilai karakter peduli lingkungan diterapkan melalui pembelajaran pendekatan *project based learning*, pembiasaan, dan pemberian contoh dari guru disetiap harinya. Kegiatan menanamkan pendidikan karakter peduli lingkungan ini tentunya mempunyai problem dan solusi saat menerapkannya. Problemnya diantaranya yaitu kemauan peserta didik dan pengaruh keluarga. Solusinya memberikan kegiatan yang menarik kepada anak dan guru mengadakan kegiatan parenting.

Kata kunci: *Pendidikan Karakter, Peduli Lingkungan, Project Based Learning*